



グランドゴルフを通じた交流 埼玉県伊奈町と交流会を開催

伊奈忠次公、忠治公ゆかりの地として友好都市協定を結んでいる埼玉県伊奈町と6月24日、グランドゴルフを通じた市民交流会を開催しました。当日は、伊奈町グランドゴルフ連盟と本市スポーツ協会グランド・ゴルフ部の皆さん総勢69人が参加し、プレーを通して交流と友好の輪を広げました。参加した方からは「この交流会を毎年楽しみにしています。グランドゴルフを通して交流が図れてとても嬉しいです」という声が聞かれました。



父の日にパパと作る美味しいランチ 「パパといっしょに作ろう まるまるランチ」を開催

6月15日の父の日、みらい子育てパパサポートプロジェクトの一環として、「パパといっしょに作ろう まるまるランチ」をみらい平市民センターで開催しました。当日は、パパとお子さん7組が参加し、タコライスやコンソメスープなどを親子で一緒に作りました。参加した方からは「子どもと一緒に楽しく料理ができて良かったです」といった声が聞かれ、親子の絆を深めるイベントとなりました。

生まれる我が子の育児体験！ 「第3回プレママ・プレパパレッスン」開催

6月21日、みらい平市民センターで「第3回プレママ・プレパパレッスン」を本市とコンビ(株)で共同開催しました。当日は、専門家による講話やベビーグッズ体験、沐浴体験などがあり、「子育てに対して不安な部分がありましたが、安心することができました」と好評でした。また、レッスンを通じて参加者同士の交流も深まり、これからの育児生活への自信と励みになった貴重な機会となりました。

